
令和元年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年１２月１３日（金） 

 

質問順位１１ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 ⑴ 小・中学校にタブレット端末の導入について 

 ⑵ 小・中学校の夏季の体育館授業について 

  ア 体育館内の気温の状況は 

  イ 送風機や冷風扇の導入について 

 

２ 市民生活行政 

 ⑴ 水害時における水防対応について 

  ア 水防対応の現状は 

  イ 水防団の設置について 

  ウ コスモスアリーナや荒川パノラマ公園の避難所対応は 

 

 

 

質問順位１２ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

 ⑴ 「鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略」について 

  ア 鴻巣市の現状をどのように認識しているか 

  イ 地方創生を推進するため、どのような取組を実施してきたか 

  ウ 次期総合戦略では、持続可能な都市の実現に向け、何を目標に、どのよう

に推進していくのか 

 ⑵ 消費活性化の取組について 

  ア プレミアム付商品券の実績と効果は 

  イ 令和２年度の消費活性化について、どのように考えているのか 

 

２ 環境経済行政 

 ⑴ 道の駅整備事業について 

  ア 道の駅を取り巻く状況の変化は 

  イ 本市の道の駅整備事業の進捗状況は 

 

３ 都市建設行政 

 ⑴ 産業団地について 

  ア 県とどのように連携しているのか 

  イ 周辺環境との調和をどのように考えているのか 

  ウ 今後の予定は 



 ⑵ マンホールカードについて 

  ア マンホールカードの発行はどのように行うのか 

  イ マンホールカードを使った観光戦略は 

 

 

 

質問順位１３ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

 ⑴ 水害対策 

  ア 荒川左岸堤防整備 

   (ア) 現在までの整備過程 

   (イ) 今後の整備予定は 

  イ 破堤を防ぐための水防資機材はどのように調達し、どこに管理されている

のか 

  ウ 計画中の大間近隣公園整備における協定区域は水防拠点として利用が考え

られているが、どのようなことを想定しているのか 

  エ 平時における堤防管理について、どのように考えるか 

  オ 市内各所の遊水地維持・管理 

   (ア) 各遊水地の機能の維持・管理はどのように行っているのか 

   (イ) 各遊水地に接続する水路の維持・管理は 

 

 

 

質問順位１４ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

 ⑴ 放課後児童クラブについて 

  ア 本市の運営方針は 

  イ 今後の運営団体選定について 

 

２ 市民生活行政 

 ⑴ 台風災害時における避難勧告・指示の周知について 

  ア 台風１９号における避難勧告の周知は 

  イ 防災ラジオの導入について 

 ⑵ ひなちゃんタクシー・乗合型デマンド交通について 

  ア ひなちゃんタクシーの料金設定について 

  イ 乗合型デマンド交通の実証運行について 

   (ア) 導入に至った経緯は 

   (イ) 料金設定について 

 

 



質問順位１５ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

 ⑴ マイナンバーカードの利活用の方向性について 

  ア マイナンバーカード普及における現在の状況について 

  イ 今後のカード利用の展望について 

 

２ 教育行政 

 ⑴ グローバルな舞台で活躍できる人材の育成について 

  ア 多様な国々との交流について 

  イ 今後の取組について 

 ⑵ 特色ある文化芸術振興について 

  ア 太鼓を活用した文化振興について 

 

３ 環境経済行政 

 ⑴ 新ごみ処理施設整備について 

  ア 組合議会の現況を踏まえた今後の展望について 


